
Ato pela duplicação da BR-230
mostra força e avança para o
início da obra
Na manhã desta sexta-feira (5), foi realizado no auditório da
Federação  das  Indústrias  da  Paraíba  na  cidade  de  Campina
Grande, o ato em prol da duplicação da BR-230, no trecho que
compreende a Alça Sudoeste e a Praça do Meio do Mundo. Ato
lançado pela Câmara de Vereadores contando com a participação
efetiva de várias entidades e instituições, entre elas, a
Federação das Indústrias da Paraíba (FIEP) – entidade anfitriã
do evento, Assembleia Legislativa da Paraíba (ALPB), Federação
das Associações dos Municípios da Paraíba (Famup), Associação
Comercial  de  Campina  Grande  (ACCG),  Câmara  dos  Dirigentes
Lojistas de Campina Grande (CDL-CG), Sindicato da Indústria da
Construção  Civil  da  Paraíba  (Sinduscon)  e  Associação
Campinense  de  Imprensa  (ACI).

A  obra  vem  ganhando  atenção  da  sociedade,  uma  vez  que
beneficiará várias regiões do Estado, como o Cariri, Sertão,
Alto Sertão, Seridó e parte do Curimataú. O alto fluxo de
veículos, a urgência em impedir acidentes com vítimas fatais e
a necessidade de melhorar o acesso ao interior da Paraíba,
fortalecendo a economia ao permitir um maior escoamento da
produção,  faz  desta  uma  obra  essencial.  O  valor  total  do
projeto está orçado em 400 milhões de reais, sendo necessários
10%  desse  valor  para  iniciar  as  obras,  dependendo  da
destinação  de  emendas  da  bancada  federal  do  Estado.
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Representando  as  entidades,  instituições  e  parlamentares,
estiveram  presentes  compondo  a  Mesa  de  Honra,  o  senhor
Francisco de Assis Benevides Gadelha – Diretor da Federação de
Indústrias da Paraíba (FIEP), Bruno Cunha Lima – Prefeito da
cidade de Campina Grande, Marinaldo Cardoso –Presidente da
Câmara Municipal de Campina Grande, Veneziano Vital do Rêgo –
Senador,  os  senhores  deputados  federais:  Efraim  Filho  –
Representando a Câmara dos Deputados Federais, Julian Lemos,
Pedro  Cunha  Lima,  Frei  Anastácio  e  Aguinaldo  Ribeiro
representando  a  senadora  Daniella  Ribeiro,  deputados
estaduais:  Tovar  Correia  Lima,  Moacir  Rodrigues  e  Jutay
Menezes, o senhor Deusdete Queiroga – Secretário de Estado da
Infraestrutura,  dos  Recursos  Hídricos  e  do  Meio  Ambiente
representando  o  governador  João  Azevedo,  o  senhor  Carlos
Botelho – Representando a Câmara de Dirigentes Lojistas de
Campina  Grande  (CDL),  Antônio  Andrade  –  Presidente  da
Associação Comercial de Campina Grande (ACCG), Edson Pereira –
Presidente da Associação Campinense de Imprensa (ACI), George

https://www.camaracg.pb.gov.br/wp-content/uploads/2021/11/DSC_0911.jpg


José – Presidente da Federação das Associações dos Municípios
da Paraíba (FAMUP), o prefeito de Boa Vista, André Gomes – 2º
Presidente  da  Federação  das  Associações  dos  Municípios  da
Paraíba  (FAMUP),  Helder  Campos  Pereira  –  Presidente  do
Sindicato  da  Indústria  da  Construção  Civil  do  estado  da
Paraíba (SINDUSCON).

O ato teve sua abertura com o cântico do Hino Nacional e em
seguida apresentação do vídeo institucional com entrevistas
realizadas com a sociedade que faz uso da BR-230, os quais
destacaram a importância da duplicação da via.

Francisco de Assis Benevides Gadelha, presidente da Federação
de Indústrias da Paraíba, iniciou a sua fala cumprimentando os
presentes, ressaltando inicialmente que a FIEP sempre encampou
os grandes acontecimentos em prol da cidade de Campina Grande.
Frisou também o diálogo do senador Veneziano Vital do Rêgo com
o  Ministro  de  Infraestrutura,  Tarcísio  de  Freitas,
demonstrando  um  aceno  positivo  em  relação  à  obra  de
duplicação.

Ele ainda disse que a pauta da duplicação abrange a questão da
ocorrência  dos  acidentes  assim  como  do  setor  econômico,
informando a respeito da redução do ICMS para a confecção na
área fiscal de Campina Grande, sobretudo porque está sendo
implementado o pólo de moda na cidade. ‘’sem dúvidas acredito
que o pólo vai crescer, porque é uma condição favorável à
redução do ICMS (2%)’’, destacou.

Prefeito Bruno Cunha Lima – saudou a mesa de honra e em
seguida  ressaltou  que  a  duplicação  da  BR-230  se  trata  de
desenvolvimento econômico e não de bancada ou partidarismo,
destacando que o Nordeste já perdeu muito com o divisionismo
político.

Citou uma máxima de Santo Agostinho que diz que ‘nas coisas
essenciais precisa haver unidade, nas não essenciais precisa
haver liberdade, e em todas as outras, caridade’. Destacou que



o que é essencial é preciso ter maturidade política e deixar
de  lado  as  diferenças  políticas,  sinalizando  moderação  e
buscando um objetivo do bem comum.

Por  parte  da  Prefeitura  disse  que  já  ofertou  diversas
manifestações de que jamais a gestão será empecilho para o
desenvolvimento de Campina Grande e que as secretarias de
obra, de urbanização, de planejamento e todos os equipamentos
estão à disposição para cooperar com a duplicação.

O vereador Marinaldo Cardoso (Republicanos) presidente da CMCG
fez referência ao vice-prefeito da cidade de Patos, André
Gomes, representando o senhor deputado Hugo Motta, o qual
enviou uma apresentação em vídeo, com o objetivo de reforçar o
apoio a obra, dizendo que o seu mandato está à disposição com
ações concretas e recursos para sua viabilização.
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Em seguida o vereador  Marinaldo Cardoso disse que o ato em
prol da duplicação, é mérito de toda a Câmara Municipal de
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Campina Grande. O presidente também ressaltou a importância
dos estudos técnicos já apresentados, em relação à questão da
segurança pública e também citou o impacto positivo no setor
das indústrias, comércio e serviços diante da facilidade de
escoamento  que  será  proporcionado  pela  nova  rodovia,
refletindo  no  crescimento  do  rendimento  da  população.

Finalizou citando a fala do Deputado Efraim: ‘É preciso que a
população tenha o sentimento da importância da obra. Que essa
obra  seja  um  sentimento  da  cidade  e  do  compartimento  da
Borborema’.

O senador Veneziano Vital do Rêgo – Saudou a todos presentes
no ato e na mesa de honra, reconhecendo o trabalho que a CASA
da FIEP têm feito sob a gestão do senhor Francisco Benevides.
Disse que participa colaborativamente e que não é momento para
confundir e deturpar o que é central, se apresentando para ser
um colaborador.

Disse também que foi recebido pelo ministro Tarcísio Freitas e
foi  perguntar-lhe  o  que  poderia  ainda  estar  a  travar  o
desenvolvimento  desse  projeto,  esclarecendo  que  existe  o
impedimento orçamentário com a exigência legal de pelo menos
10% do valor total. O Senador se comprometeu publicamente e em
nome  da  Senadora  Nilda  Godim,  disse  que  estarão
disponibilizando  em  torno  de  10  milhões  de  reais  para
realização  da  obra.

O  Deputado  Efraim  Filho  –  Representante  da  Câmara  dos
Deputados Federais – Fez uma saudação especial aos colegas de
bancada  e  ressaltou  que  essa  é  uma  obra  da  Paraíba,  de
Cajazeiras  à  João  Pessoa,  mas  principalmente  em  Campina
Grande,  que  inclusive  tem  a  vocação  de  ser  uma  cidade
empreendedora  fortalecendo  no  corredor  comercial.

Disse que esse é o papel que o político tem de buscar projetos
estruturantes que promovam geração de emprego. Além disso,
informou  sobre  o  projeto  de  sua  autoria  que  prevê  a



desoneração da folha de pagamento. ‘’É uma iniciativa burra do
país cobrar imposto de quem mais emprega’’ – frisou.

Registrou ainda que na exposição do estudo técnico da Polícia
Rodoviária Federal ficou nítido que o trecho da alça sudoeste
é o trecho mais grave, sendo esse um local que deve ter maior
prioridade  para  que  possa  seguir  uma  lógica,  partindo  do
entendimento da Polícia Rodoviária Federal e do DNIT.

Deusdete  Queiroga  –  Secretário  da  Infraestrutura,
representando  o  governador  João  Azevedo  –  Reforçou  a
importância da unidade e da convergência das bancadas, assim
como a importância da obra de infraestrutura para a cidade de
Campina Grande e para o estado da Paraíba. Também ressaltou o
investimento de obras de infraestrutura de mais de 400 milhões
que estão sendo realizadas pelo governo do estado, além dos
pacotes que estão sendo realizados em pavimentação e drenagem,
além da reforma da dragagem do porto de cabedelo.

Disse  ainda  que  acredita  que  os  recursos  serão
disponibilizados e parabenizou a todos os órgãos que estão
apoiando o ato.

O  vereador  Sargento  Neto  (PSD)  –  Cumprimentou  todas  as
autoridades, e frisou que nunca presenciou um ato com tantas
autoridades  presentes  com  um  único  objetivo  de  trazer
melhorias para o estado da Paraíba e cidade de Campina Grande.

Ressaltou que a bancada federal se posicionou de maneira firme
e que esses terão reconhecimento de toda população campinense
e paraibana.

Ainda disse que acredita que o valor será ainda maior para que
possa ser dada a ordem de serviço da obra da duplicação.

O  vereador  Anderson  Almeida  (PODE)  parabenizou  o  vereador
Marinaldo Cardoso pela sua condução, ressaltando a articulação
realizada  pela  Casa  de  Félix  Araújo.  “Nós  divergimos  de
opinião,  posicionamento  e  várias  ideias  políticas,  mas



convergimos  dentro  da  CASA  que  uma  luta  muitas  vezes
incansável, mostrando a força que a CASA tem’’ – registrou.

Frisou que os vereadores sentem em suas casas as queixas dos
problemas locais e que a duplicação da BR 230 é uma delas.
‘’Campina  Grande  cresceu  e  dessa  forma  a  necessidade  de
ampliar a alça sudoeste’’ – disse o vereador.

Por fim, disse que por causa da duplicação da BR 230 existe
Campina Grande querendo crescer precisando de uma segurança de
infraestrutura.  Além  disso,  destacou  a  atuação  da  Câmara
Municipal de Campina Grande, “nossa legislatura está sendo
extremamente importante e precisamos avançar cada vez mais’’ –
finalizou.

O Deputado Federal Frei Anastácio – Cumprimentou a todos e a
todas presentes no ato do dia de hoje e informou através da
vereadora  Jô  Oliveira  realizou  diálogo  com  o  Vereador
Presidente Marinaldo Cardoso sobre a duplicação da obra da
BR-230,  destacando  que  está  feliz  pela  capacidade  do
presidente da Câmara em tão rápido unir todas as autoridades e
realizar o evento.

Deixou o seu apoio assim como de toda a bancada federal, e
registrou que espera que as discussões de hoje não fiquem
apenas em discursos, mas que em ações concretas.
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O  prefeito  de  Boa  Vista  André  Gomes  –  2º  Presidente  da
Federação das Associações dos Municípios da Paraíba (FAMUP) –
Frisou que nada mais do que justo que a obra saia do papel,
reforçando que não tem bandeira política, e que a obra estará
beneficiando não só a cidade de Campina Grande, mas toda a
Paraíba, sendo uma obra que poderá escoar a produção para o
restante do país.

Informou que na próxima semana estará em Brasília se fazendo
presente para ampliar essa pauta e auxiliar na captação desses
recursos.

Antes do encerrado o presidente da Câmara Municipal, Marinaldo
Cardoso, sugeriu a criação de um foro permanente com todas as
entidades  que  estão  à  frente  do  “Ato  pela  Duplicação  da
BR-230, da Alça Sudoeste a Praça do Meio do Mundo”, para
discutir, reivindicar e encaminhar pleitos de interesse de
Campina Grande e região.
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